

GOTTHOLD-EPHRAIM-LESSING-MITTELSCHULE

MITTELSCHULE MIT GANZTAG UND PROFIL INKLUSION



LESSINGSTR. 50, 85055 INGOLSTADT, TELEFON 0841 305 40800

13.03.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Bundesland Bayern hat beschlossen, dass ab Montag, 16.03.2020, bis vorerst einschließlich 19.04.2020 alle Schulen und Kindertageseinrichtungen in Bayern flächendeckend geschlossen bleiben.

Damit werden nicht die Osterferien verlängert oder vorgezogen, sondern es findet lediglich kein Unterricht in den Schulen statt.

Das bedeutet, dass Schüler und Eltern während dieses Zeitraumes die Schulen **nicht** betreten.

Die Schulen werden den Schülern auf unterschiedlichen Wegen Unterrichtsmaterialien zum Üben zukommen lassen. (wenn Sie Ihren Weg schon kennen, können Sie ihn hier auch aufführen!).

Notbetreuung in den Schulen wird es **nur für ganz besondere Ausnahmefälle** geben:

- betreut werden die Kinder der **Jahrgangsstufen 1-6** lediglich nur dann, **wenn beide Elternteile oder das alleinerziehende Elternteil in einem „systemstützenden“ Beruf tätig sind** (Ärzte, Pflegekräfte, Polizei, Technisches Hilfswerk, Feuerwehr)
- ab Jahrgangsstufe 7 gibt es **keine** Notbetreuung

Die genaueren Ausführungen können der Allgemeinverfügung des Staatsministeriums entnommen werden, die alle Schulen auf die Homepage stellen und die auch auf die Homepage des KM gestellt wird. Auch auf der Schulamtshomepage finden sie die wichtigsten Informationen.

www.schulamt-ingolstadt.de

Die Maßnahme der flächendeckenden Schulschließung dient dazu, die sozialen Kontakte und mögliche Übertragungswege des Coronavirus einzuschränken. Es gibt keine Medikamente gegen die Erkrankung, weshalb die Verlangsamung der Ausbreitung vorerst **die wirksamste Maßnahme** darstellt, die ergriffen werden kann. Damit soll erreicht werden, dass die anfälligen Personengruppen (ältere Menschen und Menschen mit Vorerkrankungen) geschützt werden.

Bitte helfen Sie als Eltern dadurch mit, dass die Sozialkontakte der Kinder in diesem Zeitraum auf das notwendigste Maß beschränkt werden! Die Kinder sollten zu Hause bleiben.

Herzliche Grüße

Birgit Skiba-Schimang, Rektorin